
🔷  VOIR = verbe


Il n’y a pas de -e à la fin. Le verbe est à l’infinitif.


Exemples :


• Je vais voir mon frère.

• Tu veux voir quel film ?

• Elle peut voir ses amis ce soir ?

• C’est à voir !

• Qu’est-ce qu’il y a à voir ?

• Cela n’a rien à voir.


🔷  VOIRE = adverbe


On écrit VOIRE (avec un -e à la fin) pour dire « et même« . On l’emploie pour 
renforcer une idée.


Exemples :


• Ils ont dû rester de longs mois voire de longues années sur cette île.


( = Ils ont dû rester de longs mois et même de longues années sur cette île.)


• Marc compte investir 20 voire 30 millions d’euros dans le projet.


( = Marc compte investir 20 et même 30 millions d’euros dans le projet.)


• Elle le trouvait imprudent voire totalement inconscient !


( = Elle le trouvait imprudent et même totalement inconscient !)


• Ce qu’il disait était peu original voire sans intérêt.


( = Ce qu’il disait était peu original et même sans intérêt.)
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